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A N FRA G E 

d~r Abgeordneten HAIGERMOSER UND EIGRUBER 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ausbau des Qualitätsfremdenverkehrs 

Im Wirtschaftsprogramm der öVP (Seite 39) wird unter anderem auch 

die Forderung gestellt, den Ausbau des Qualitätsfremde~verkehrs 

mit geringer Verdichtung (Alternativurlaub) zu elnem neuen 

Förderungsschwerpunkt zu machen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen aus diesem Grunde an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Beabsichtigen Sie noch immer den Ausbau des Qualitätsfremdeh

verkehrs mit geringer Verdichtung (Alternativurlaub) zu 

einern neuen Förderungsschwerpunkt zu machen ? 

2. Wie/konkret, soll diese Förderung aussehen? 

.3. Welche Geldmittel werden Sie in welchem Zeitraum für diese 

Art von Förderung zur Verfügung stellen ? 

4. Wann kann die österreichische Fremdenverkehrswirtschaft damit 

rechnen, in den Genuß dieser neuen Förderungen zu kommen? 
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